

# Recibió la unción

En la fiesta de san Josemaría volví a intentarlo y esta vez funcionó.

31/10/2018

Estaba en el hospital cuidando de mi madre y coincidí con una chica que tenía a su madre en coma y muy grave. Le sugerí que le dieran la unción de enfermos, pero no le pareció bien. Lo encomendé a san Josemaría y fui a buscar al capellán del hospital para que se acercara a ofrecer sus servicios. Fue y no quisieron nada de él.

Al día siguiente era 26 de junio, fecha del fallecimiento de san Josemaría. Volví a hablar con el capellán y le comenté que era la fecha de la marcha al cielo de san Josemaría y que le estaba encomendando que esa señora no se muriera sin los sacramentos. Volvió a intentarlo y la familia accedió a que recibiera la unción de enfermos. Murió a los pocos días.

## España

---

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del

correo electrónico  
[ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-pr/article/favores-san-  
josemaria-recibio-uncion/](https://opusdei.org/es-pr/article/favores-san-josemaria-recibio-uncion/) (30/01/2026)